

NOUVELLES DE UUU.

A propos de records DX, signalons que notre sympathique ex-dictateur-Président, que l'on n'entend plus dans l'air, s'est adjoint un autre « hobby » à la radio, la construction des modèles réduits d'avions. — Comme il ne peut guère toucher à quelque chose sans s'y distinguer... hi, nous apprenons par le « Soir Illustré » qu'il vient d'y réaliser un beau « DX » : son dernier né, un modèle de finesse à moteur caoutchouc est resté 38 minutes en l'air, en parcourant 3 Kms 600 à une altitude de 200 mètres.

Parti le 11 octobre dernier de la Plaine des Manœuvres à Etterbeek-Bruxelles, il a atterri une demi-heure après au pied de l'Observatoire d'Uccle. Say 4UU, à quand le nouveau WAC ??? hi.

(‘QSO’, Décembre 1936, p. 217)